

## BULLETIN DE PARIS No. 2006 - 18

Des bulletins équivalents seront publiés sur les autres sites d'Euronext.liffe.

DATE: 9 mai 2006

### INTRODUCTION DE MNÉMONIQUES INDIVIDUELS DE NÉGOCIATION ( INDIVIDUAL TRADING MNEMONICS / ITM) AU FORMAT ALPHANUMÉRIQUE.

#### Sommaire:

Ce Bulletin informe les membres de l'introduction d'un nouveau format de Mnémoniques Individuels de Négociation (ITM) sur l'environnement de production

#### 1. Introduction

1.1 La demande de Mnémoniques Individuels de Négociation ("ITMs") utilisés pour accéder à LIFFE CONNECT® et à Bclear a considérablement augmenté, en conséquence, en plus du format alphabétique utilisé actuellement pour la création d'ITMs sur l'environnement de production, ces ITMs utiliseront également à l'avenir un format alphanumérique.

#### 2. Format alphanumérique

2.1 A partir du 10 mai 2006, les ITMs utilisés sur l'environnement de production seront créés en utilisant et le format actuel alphabétique (ABC, EFG, XYZ, etc.) et le nouveau format alphanumérique, alpha-alpha-numérique (AB1, CD2, XZ3, etc.).

2.2 Les formats alphanumériques des ITMs utilisés sur l'environnement de test n'utiliseront que le numérique-alpha-alpha (1AB, 2CD, 3XZ) et l'alpha-numérique-alpha (A1B, C2D, X3Z). Les membres sont priés de s'assurer que des moyens de contrôle appropriés ont été mis en place afin de s'assurer que le bon environnement est accessible au personnel concerné.

2.3 Tous les fournisseurs de solution d'accès à la négociation ("Independent Software Vendors / ISVs") ont été informés de ces changements et les membres pourront donc se rapprocher de leur " ISV " pour s'assurer des modifications requises.

Web site: [www.euronext.com/derivatives](http://www.euronext.com/derivatives)

Les marchés dérivés d'Euronext ("Euronext.liffe") incluent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres.

**Euronext NV, PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands**

### **3. Informations supplémentaires**

- 3.1 Les informations concernant l'inscription des "Responsible Persons" et les formulaires de déclaration des clefs de négociation sur LIFFE CONNECT® et Bclear peuvent être téléchargés depuis les sites Internet et les liens URL suivants:

LIFFECONNECT®

[www.euronext.com](http://www.euronext.com)

[http://www.euronext.com/editorial/0,5371,1732\\_203121573,00.html](http://www.euronext.com/editorial/0,5371,1732_203121573,00.html)

Bclear

[www.euronext.com/bclear](http://www.euronext.com/bclear)

[http://www.euronext.com/editorial/wide/0,5371,1732\\_206604744,00.html](http://www.euronext.com/editorial/wide/0,5371,1732_206604744,00.html)

Pour toute information complémentaire relative à ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter:

Membership Operations      +44 (0)20 7379 2107/2844/2897      [traderkeys@liffe.com](mailto:traderkeys@liffe.com)



## PARIS BULLETIN No. 2006 - 018

Equivalents of this Circular are being issued to members of all Euronext.liffe markets.

ISSUE DATE: 9 May 2006

### INTRODUCTION OF INDIVIDUAL TRADING MNEMONICS IN AN ALPHA-NUMERICAL FORMAT

#### Executive Summary

This Circular informs members of an additional format to be introduced for live environment Individual Trading Mnemonics.

#### 1. Introduction

1.1 There has been a significant increase in the demand for Individual Trading Mnemonics (“ITMs”) which are used in order to access LIFFE CONNECT<sup>®</sup> and Bclear. As a consequence of this increase in demand, in addition to the current alphabetical format which is used when creating ITMs for the live environment, in future such ITMs will also be issued using an alpha-numerical format.

#### 2. Alpha-Numerical Format

2.1 With effect from 10 May 2006, ITMs for use in the live environment will be created using both the current alphabetical format (e.g. ABC, EFG, XYZ etc) and the new alpha-numerical format, alpha-alpha-numeric (e.g. AB1, CD2, XZ3 etc).

2.2 The alpha-numerical formats for ITMs used in the test environment will be restricted to numeric-alpha-alpha (e.g. 1AB, 2CD, 3XZ) and alpha-numeric-alpha (e.g. A1B, C2D, X3Z). Members must ensure that appropriate safeguards are in place to ensure that the correct environment is being accessed by relevant staff.

2.3 All Independent Software Vendors (“ISVs”) have been advised of this change and members may wish to contact their ISV to confirm whether or not any additional changes are required.

### **3. Further Information**

3.1 Information regarding the registration of Responsible Persons and application forms for Trader keys on LIFFE CONNECT® and Bclear are available on the following websites and URL links:

LIFFECONNECT®

[www.euronext.com](http://www.euronext.com)

[http://www.euronext.com/editorial/0,5371,1732\\_203121573,00.html](http://www.euronext.com/editorial/0,5371,1732_203121573,00.html)

Bclear

[www.euronext.com/bclear](http://www.euronext.com/bclear)

[http://www.euronext.com/editorial/wide/0,5371,1732\\_206604744,00.html](http://www.euronext.com/editorial/wide/0,5371,1732_206604744,00.html)

For further information in relation to this Circular, members should contact:

Membership Operations      +44 (0)20 7379 2107/2844/2897      [traderkeys@liffe.com](mailto:traderkeys@liffe.com)